

Un chantier très enrichissant pour les jeunes



→ Tout le groupe sur l'île du Large, devant le spectacle qu'ils ont tant apprécié pendant leur séjour.

LES JEUNES de la Mission locale ont fait le bilan de leur semaine de chantier sur île du Large pour restaurer les digues suivant les techniques en vigueur sous Napoléon.

Ils sont maintenant réunis à la Mission Locale, dans ses nouveaux locaux spacieux, au sein de la future Maison France Service. Sont présents pour les écouter, de la Mission Locale, le directeur Nicolas Bansard, et les animatrices qui les accompagnaient. Pour l'association des Amis de l'île du Large - Saint-Marcouf, Pierre Tho-

mine, trésorier, et Pierrette Thominé, bénévole pour la logistique.

Ce qu'ils ont aimé

« Le sauvetage du cormoran, les levers et couchers de soleil, le travail d'équipe agréable et enrichissant, et les bons petits plats », dit Camille. Sur ces points, tous sont unanimes, comme sur la beauté de ce lieu imposant. Quelques spécificités. Dawson aimait « ramer dans les douves. » Marine sa « petite baignade dans le port,



→ Et voilà comment on répare un mur de pierre, avec du sable de mer et de la chaux, comme sous Napoléon.

et apprendre les techniques ancestrales. » Freija, qui a joué le marmiton après s'être tordu la cheville, d'ajouter, « nous formions une grande famille. »

Florian, qui a sauvé le cormoran en utilisant un drap, a aussi apprécié « d'être coupé de la vie normale et d'avoir mis une pièce à l'édifice. » « C'était une belle aventure », dit Angélique.

« J'aurais voulu y rester », dit Jimmy. « Ça fait bouger, changer d'air. C'est comme Koh-Lanta. C'est une bonne idée le compostage des déchets. On ramassait les canettes rejetées

par la mer. On veillait à ne pas jeter de mégots par terre. »

Quant à Enzo, il a « aimé la déconnexion du quotidien, voir des animaux dans leur milieu naturel. Cette expérience m'a beaucoup apporté. Elle m'a permis de retrouver confiance en moi. »

Ce qu'ils n'ont pas aimé

Cela se résume à peu de chose. Les douches rudimentaires et la fraîcheur sous les tentes, une nuit de mauvais



→ Le groupe réuni dans les nouveaux locaux de la Mission locale au sein de la MSAP.

temps.

Pour Florian, « ça manquait d'animation le soir. Des jeux de société auraient pu aider à rapprocher le groupe. »

Car bien sûr, il y a eu quelques petites frictions, avant que l'équipe se soude.

Faut-il continuer ?

À la première question posée par Nicolas Bansard, les réponses fusent.

« Avec le travail d'équipe, on a plus confiance aux autres. » « Cela aide à se sociabiliser, à

se découvrir soi-même. »

« On arrive à vivre sans confort. » « Ça peut toujours servir sur le CV »

Car un diplôme a été remis à tous ces jeunes par les Amis de l'île du Large.

À la deuxième question, c'est un « oui » général. Nicolas Bansard conclut. « Si vous avez été capables de vivre cette expérience, vous êtes capables de la revivre au sein d'une entreprise. »

C'est le but de tous ces jeunes.